

DEPORTES

El Teatro Municipal fue el escenario de la tercera edición de la Gala del Deporte, evento deportivo y social que el 30 de diciembre

homenajó a la flor y nata del deporte pozoleño, reconociéndose la trayectoria de los deportistas más destacados en este año 2009.

Una gala que contó con la presencia de la portavoz del Gobierno regional, Isabel Rodríguez; del director de la Agencia Estatal

Antidopaje, el almodovareño Francisco Javier Martín del Burgo, y del campeón de España de salto de altura, Javier Bermejo.

Redacción

La tercera edición de la Gala del Deporte de Pozuelo de Calatrava sirvió para homenajear y premiar a los más destacados este año en el ámbito deportivo. En este sentido, todos los deportistas de las Escuelas Deportivas recibieron un diploma acreditativo de manos del campeón de España de salto de altura, el puertollanero Javier Bermejo.

En cuanto a los galardones, los mejores jugadores de cada una de las Escuelas Deportivas fueron los siguientes: Rubén Caminero Merino, Javier Sánchez Millán, Javier Donoso Triguero, Julio García Moreno, Fernando García Gracia, Cristina López Medina, Ángel Cañizares López, Pilar Chacón Millán, Mercedes Muñoz Ocaña y Jesús Miguel Llanos Callejas.

Asimismo se otorgaron varios reconocimientos especiales. El primer de ellos recayó al Campeón Invicto Liga Fútbol 7 Ciudad Real, que lo recogió Jesús Cortés Caminero; el siguiente fue a parar a Christopher da Costa Millán, por su tercera posición en el Campeonato de Castilla-La Mancha sub'11 de Yudo; la Asociación Deportiva 'Ten Cuidao' recibió un reconocimiento a la Colaboración en Acontecimiento Deportivo 2009; el subcampeón regional del Open Manchego Quad Cross, Guillermo Alcázar, recibió otra mención; el reconocimiento a su Convocatoria con la Selección de Balonmano infantil de Castilla-La Mancha, recayó en Pilar Trujillo Gracia, Celia Llanos Ocaña y María del Carmen Izquierdo Moreno; por su parte, José Herrera Delgado recibió una mención por su Aportación al Deporte en Pozuelo de Calatrava en 2009; y, finalmente, Ángel Gracia Muñoz recibió un galardón en reconocimiento a Una vida dedicada al deporte 2009.

En cuanto a los mejores deportistas de Pozuelo de Calatrava en 2009, los premiados fueron: Francisco Javier Andrade Chacón, mejor atleta del Club de Atletismo La Laguna; José Manuel Chacón Sánchez, mejor jugador del C.B. Pozuelo; José Muñoz Gracia y Jesús Caminero Quesada, mejores jugadores del Pozuelo C.F. juvenil; Santiago Cano Juárez, mejor jugador del Pozuelo C.F., y el Club de Atletismo La Laguna, Institución Deportiva 2009.

Por su parte, los Premios Especiales correspondientes al pasado año 2009 recayeron en Pilar Trujillo Gracia, 'Joven Promesa 2009'; José Alcázar Chacón, 'Trayectoria Deportiva 2009'; y José Manuel Díaz-Santos Sánchez Herrera, 'Deportista del Año 2009'.



El deporte pozoleño volvió a vestirse de gala y celebración

**Alocuciones**

Julían Muñoz, hizo apología del juego limpio y de los valores positivos que transmite el deporte en la sociedad durante su intervención. Asimismo, el alcalde agradeció a todos los monitores y organizadores de las Escuelas Deportivas Municipales "la labor altruista que llevan cabo en pro de inculcar a los más jóvenes la máxima del juego limpio y de fomentar la práctica del deporte en nuestro municipio". Así pues, Muñoz expuso que "el juego limpio es la apuesta de la educación en valores a través del deporte. Una iniciativa que pretende, además del respeto a las normas deportivas, poner en rumbo otros comportamientos y valores como la amistad, el compañerismo, el compromiso deportivo o la superación personal". Y es que para Muñoz el deporte constituye "un factor de integración social y una fuente de salud y bienestar tanto física como psicológica que permite enriquecer a los individuos y a las sociedades a través de los valores positivos que transmite". Por último, el regidor pozoleño señalaba que para fomentar la práctica deportiva es más que necesario contar con las infraestructuras necesarias, comentario que aprovechó para enumerar las principales peticiones que en materia deportiva hace el Consistorio al resto de administraciones públicas: la construcción de una nueva piscina con vaso para menores, nuevas pistas de pádel y dotar de césped artificial al campo de fútbol. Posteriormente, tanto Francisco Javier Martín del Burgo como Isabel Rodríguez aprovecharon sus intervenciones para elogiar la labor que el Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Deportes, hace en pro de la práctica deportiva y del fomento del Juego Limpio, iniciativa ésta por la que la tanto la Agencia Estatal Antidopaje como la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha se afanan en fomentar y llevar a buen puerto. Martín del Burgo, precisamente, recibió una placa de agradecimiento por su contribución a garantizar la buena salud del deporte español.